

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A compter du 2 avril, reprise de l'activité d'accouchement à la Maternité au Centre Hospitalier de Lunéville

Avec la coopération et le soutien de l'ARS Grand Est, du CHRU de Nancy et des élus locaux, la Maternité du Centre Hospitalier de Lunéville reprend son activité d'accouchement, à partir du 2 avril 2024, grâce à des recrutements médicaux en gynécologie-obstétrique. Cette reprise marque une étape importante pour l'établissement et le territoire.

Du 1^{er} février au 31 mars, l'ARS Grand Est a dû suspendre temporairement l'activité d'accouchement de la maternité à la suite des départs consécutifs de plusieurs praticiens. Grâce à la coopération médicale avec le CHRU de Nancy, la prise en charge des futures mamans a pu être garantie de façon sécurisée. Le bilan médical de ces deux mois est positif et cette période s'est déroulée sans aucune difficulté pour les mères et les enfants. Dans le même temps, à l'exception des accouchements, les équipes de la maternité du Lunéville ont pu, avec l'appui du CHRU de Nancy, poursuivre toutes les autres activités de prévention, de soins et de suivi des femmes et des enfants correspondant aux missions d'une maternité de proximité de niveau 1.

A compter du 2 avril, avec les anesthésistes et les pédiatres présents H24, les gynécologues seront particulièrement mobilisés sur :

- La supervision de la salle de naissance et la réalisation de tous les actes nécessaires
- Le rendu des avis en urgence sollicités par les urgentistes ou les sages-femmes
- Le suivi des grossesses à risque sur une demi-journée par semaine

L'ensemble des autres activités existantes au CH de Lunéville se poursuivront :

- L'offre de service aux futures mamans par les sages-femmes
- Les échographies obstétricales, d'avis spécialisé, de datation et de vacuité
- Les consultations de gynécologie médicale,
- Les consultations en vue d'une IVG et la réalisation des IVG médicamenteuses,
- Le suivi du nouveau-né.

Elles s'appuieront sur les partenariats et coopérations existants avec le CHRU de Nancy. Elles permettront à la fois de garantir une offre de proximité tout en permettant de pouvoir orienter de façon précoce les situations médicales nécessitant des prises en charge spécialisées vers le CHRU.

Dans l'attente de recrutements complémentaires, les activités de chirurgie gynécologique et d'IVG instrumentales resteront orientées vers le CHRU de Nancy.

L'établissement poursuivra ses efforts pour permettre d'autres arrivées et continuer à développer une offre de soins sécurisée aux bénéficiaires des femmes et des enfants du bassin lunévillois.

Contact presse : Service communication de Centre Hospitalier de Lunéville :
service_communication@ghemm.fr